

Neuartige Technologie zur Fahrzeugversiegelung von Toyota

Toyota hat eine neue Technologie zur Fahrzeugversiegelung entwickelt. „Pro Tect“ schützt und pflegt den Lack, die Felgen und den Innenraum laut Hersteller bereits nach einer Anwendung fünf Jahre lang. Das Fahrzeug ist leichter sauber zu halten und nachhaltig geschützt.

Bei Toyota Pro Tect handelt es sich um ein Produkt auf Silicium-Basis, das eine molekulare Verbindung mit dem Fahrzeuglack eingeht und ihn dauerhaft versiegelt. Es schützt vor Verschmutzungen, ist Wasser abweisend und erheblich länger wirksam als herkömmliche Versiegelungen auf Polymer-Basis.

Produkte aus der neuen Pro-Tect-Serie sind auch für den Innenraum und für den Schutz der Leichtmetallfelgen bei den Toyota-Händlern erhältlich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Toyota Pro Tect.